

BHAYANGKARA

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Oct 18, 2023 - 11:26



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Jaga Kamtibmas

Pada hari Rabu, 18 Oktober 2023, Polsek Kalapanunggal kembali beraksi dengan kegiatan patroli dialogis demi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, yang didampingi oleh Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat. S.

Waktu pelaksanaan patroli dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, menjangkau

wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, termasuk Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan. Lokasi dan sasaran patroli meliputi tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, dan objek vital.

Dalam giat patroli ini, personil Polsek Kalapanunggal memberikan beragam himbauan kepada masyarakat. Mereka mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan berbagai tindak kejahatan lainnya guna menjaga situasi aman dan kondusif. Masyarakat juga dihimbau untuk aktif dalam menjaga ketertiban umum di lingkungan mereka.

Selain itu, masyarakat juga diberikan sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) agar tidak mudah tergiur oleh ajakan untuk bekerja di luar negeri. Apabila ada informasi tentang penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal, Polsek Kalapanunggal mengajak masyarakat untuk segera melaporkan ke Polisi.

Dalam upaya modernisasi pelayanan, Polsek Kalapanunggal juga menyampaikan informasi tentang pelayanan online Kepolisian menggunakan Aplikasi SUPERAPP Presisi. Hal ini diharapkan dapat memudahkan masyarakat dalam berinteraksi dengan kepolisian.

Tidak hanya itu, dalam giat patroli ini, Kapolsek Kalapanunggal juga menyampaikan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program "Aa Dede" yang mengedepankan nilai-nilai agamis, keamanan, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal tetap terkendali dan aman. Kegiatan patroli dialogis ini menjadi bukti komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjaga kamtibmas dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.